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【動議】 

請願第 11 号 学校給食の自然塩（天然塩）使用の請願について、継続審査、
総務文教委員会への再付託を求める動議について 
 
 

請願第 11 号 学校給食の自然塩（天然塩）使用についての請願の継続審査を求める動

議について、請願第 11 号に反対という立場から、提案された動議に賛成を求めるもの

であります。その理由は、委員会の請願採決において、賛成多数で可決されましたが、

大きな賛成理由が見当たらないことです。 

物価高騰に苦しむ中、学校給食を提供している現場の意見を全く反映していない。議

論を十分したとは言えない結論の出し方であったと思うからであります。いま一度し

っかり議論をし、結論を出すべきだと思い、この動議に賛成するものであり、議員の皆

さんの賛同を願うものであります。 

以上をもちまして、私の賛成討論とさせていただきます。  


